

質問

QUESTION

保育園に空調設備を

回答

ANSWER

国などへ要望します

[福祉課長]

お夫 昭夫
あき 昭夫
い 昭夫
うす 昭夫
確 昭夫

質問

最近の異常気象は、我々の想像をはるかに超え、各地で熱中症が続発しています。町内の保育園も空調設備が完備していないため、異常な暑さの中で園児たちの保育が行われています。幸い今年は大きな事故もないと聞きました。

次年度以降も厳しい暑さが想定されます。設備の充実強化をお願いします。

回答

環境省から発表されている暑さ指数を参考にしながら保育に対処してまいりました。具体的には、直射日光のあたるプール利用は中止、エアコンの

付いている遊戯室を最大限に活用、スポットクーラーの設置等で対応しました。

今後は、必要な支援を国などに要望しながら、設置に向け検討を進めます。

要望

園児の健康管理に最大限の注意を払い、空調整備に時間がかかるのであれば、今できる対策を考えていただき、事故のない保育ができるよう強く要望します。



暑さ対策のスポットクーラーで涼む園児たち

質問

にぎわい広場の利用状況は

回答

健康づくりや観光などで「にぎわい」のまちづくりに取り組みます

[企画調整課長]

回答

安八スマートICの開通に合わせ、観光ネットワークをつくり、にぎわいの創造まちの活性化につなげていきたいと考えています。そのような中、町屋観音堂を中心とした周辺エリアにおいて来訪者も増加し、時には観光バスの駐車場の問い合わせもあり、駐車場の機能も併用した「にぎわい広場」として整備しました。現状、駐車場の活用がほとんどですが、今後は多目的な活用も視野に入れ、「にぎわい広場」の活用を考えていきます。例えば、健康づくりと観光を合わせたウォークイベント、歴史の道・鎌倉街道の整備など地域の皆様のご理解ご協力を得ながら「にぎわい」のまちづくりに取り組みしていきます。

質問

昨年暮れ、「にぎわい広場」が完成し、その利用が期待されました。町の活性化、町民の憩いの場として期待を込めて補正予算に賛成しました。

あれから約1年、残念ながらことに一度もにぎわ

いので、その利用が期待されませんでした。町の活性化、町民の憩いの場として期待を込めて補正予算に賛成しました。あれから約1年、残念ながらことに一度もにぎわいので、その利用が期待されませんでした。町の活性化、町民の憩いの場として期待を込めて補正予算に賛成しました。あれから約1年、残念ながらことに一度もにぎわいので、その利用が期待されませんでした。町の活性化、町民の憩いの場として期待を込めて補正予算に賛成しました。